

## **HERNÁNDEZ PORTAL, Agustín**

Sacerdote (1936-2013)

**Nacimiento:** Salamanca, 23 de junio de 1936.

**Profesión religiosa:** Mohernando (Guadalajara), 16 de agosto de 1952.

**Ordenación sacerdotal:** Madrid, 24 de junio de 1961.

**Defunción:** Arévalo (Ávila), 18 de mayo de 2013, a los 76 años.

La profunda religiosidad de sus padres y abuelos, así como la cercanía de los salesianos de San Benito (Salamanca), cuyas escuelas frecuentó, influyeron profundamente en su vivencia religiosa y en su vocación sacerdotal. A los 11 años ingresa en el seminario de Arévalo. Hace el noviciado en Mohernando y la profesión el día 16 de agosto de 1952. Tras los años de filosofía, realiza sus primeras experiencias educativas en el colegio de Huérfanos de Ferroviarios de Madrid, en Deusto y en Atocha. Fue ordenado sacerdote el 24 de junio de 1961.

Sus primeros años de ministerio sacerdotal transcurren en Atocha, como catequista. Pasa después al aspirantado de El Bonal como administrador. Desarrollará igual función en las casas de Arévalo, Béjar y Puertollano.

En 1982 llega a Guinea Ecuatorial y es destinado a la presencia salesiana de Malabo, como administrador del seminario diocesano, profesor en el instituto y párroco, con atención a algunos pequeños poblados de la isla. En 1984 pasa a ser economista de la archidiócesis y delegado nacional de Cáritas, entregándose generosamente a distintos proyectos de desarrollo (escuelas, capillas, pozos y fuentes). Debido a estos cargos, tuvo que viajar con frecuencia a diversos países de Europa, buscando la financiación necesaria para los proyectos sociales.

Cuando comienza la andadura de la nueva visitaduría salesiana de África Tropical Ecuatorial (ATE), con sede en Yaoundé (Camerún), es nombrado economista provincial. En el año 2004 vuelve a Guinea Ecuatorial como director y economista de la comunidad de Micomeseng.

Y en 2006 regresa a España, a su inspectoría de origen, incardinándose en la comunidad del Paseo de Extremadura de Madrid, para colaborar en la parroquia. En sus últimos años retoma la función de administrador, primero en Mohernando y después en Madrid-Carabanchel Alto. Desde julio de 2012, luchó con espíritu fuerte contra dos tumores cancerígenos que le llevarían a la muerte. Falleció en la casa de enfermos Don Felipe Rinaldi de Arévalo el 18 de mayo de 2013, a los 76 años de edad.